

{besps}secretariageneral27072019|width=215|height=382{/besps}

Estudiantes de diferentes carreras de la Universidad Nacional de Avellaneda rindieron exámenes en Roque Pérez. La posibilidad de estudiar carreras universitarias a distancia ha posibilitado que muchos alumnos puedan continuar con sus estudios y seguir creciendo tanto en lo personal, como en lo profesional. Estas carreras se cursan online y los exámenes se toman en el NAC de Roque Pérez, donde la profesora Stella Belardinelli es la referente universitaria.